



Empresas

Ouigo desafía al bono Verano Joven y aplica un extra de descuento en estos viajes

()

En plena promoción "Verano Joven" del Ministerio de Transportes, la compañía Ouigo ofrece descuentos adicionales en sus viajes en tren de alta velocidad, y extiende las fechas de la campaña.

El sueldo de más de 1.500 empleados de Iberdrola sube en junio tras un fallo judicial

()

Un 17% de la plantilla de Iberdrola ha visto elevar su salario en la nómina de junio como consecuencia de la sentencia de la Audiencia Nacional, que declaró "ilegal" la doble escala salarial aprobada en el último convenio de la energética, vigente de

IAG lanza un programa de recompra de acciones de hasta 70 millones para entregar a Globalia por Air Europa

()

La operación está destinada a adquirir hasta 27.064.575 acciones del 'holding', representativas del 0,5% del capital social de la compañía, antes del 2 de agosto.

Roca Group se refuerza en grifería con la compra de la italiana Idral

(El periódico)

Roca Group se refuerza en el negocio de la grifería con la compra de la italiana Idral, especializada en grifería temporizada y para espacios públicos y semipúblicos. Con esta operación, la multinacional catalana, líder mundial en diseño, producción y comercialización de productos para el espacio de baño, realiza un movimiento estratégico para aumentar la complementariedad de su cartera y afianzar su potencial de crecimiento en Europa.

Volkswagen suministrará baterías desde Sagunto a Martorell y Pamplona en el segundo trimestre de 2026

(Expansion)

Los directivos de PowerCo se han reunido con la cúpula de UGT para clarificar los plazos de la gigafactoría. Leer

Rieju compra la unidad productiva de Ray Electric Motors

(Expansion)

El fabricante de motocicletas, uno de los principales en España, adquiere los activos de la marca de motos eléctricas, que solicitó concurso de acreedores el pasado abril.

Trabajo negociará la reducción de jornada solo con UGT y CCOO, pero deja la puerta abierta a CEOE

(Europa Press RSS)

El secretario de Estado de Trabajo, Joaquín Pérez Rey, ha afirmado que el Gobierno avanzará en la reducción de la jornada laboral para llevar el tiempo de trabajo de las 40 horas semanales a las 37,5 horas para 2025 solo con sindicatos, tras la posición "muy decepcionante" de la patronal española.

Suma y sigue para el empleo: 71.000 afiliados más en junio y nuevo máximo histórico

()

El mercado laboral mantiene un elevado dinamismo tras crear . El número de parados se redujo en 46.700 personas, hasta el nivel más bajo desde agosto de 2008.

Bruselas alerta de que el marco fiscal y laboral español disuade a las empresas de crecer

(ABC)

Un informe interno realizado por el Gobierno durante la última etapa de Mariano Rajoy, en 2017, identificó hasta 130 medidas en la legislación española que inhibían el crecimiento empresarial bien porque proporcionaban mayores ventajas a las empresas de menor tamaño o bien porque introducían nuevas obligaciones administrativas a la que se ganaba una cierta dimensión. Cuatro años después, un informe de la patronal Cepyme concluyó que aún permanecían vigentes hasta un centenar de disposiciones que actuaban como barreras al crecimiento.

El Gobierno aprueba este martes más de 40.000 plazas de empleo público, un nuevo récord

(El Correo Digital)

Uno de cada diez nuevos puestos para funcionario, en torno a 3.000, estará reservado para personas con discapacidad, según anuncia Escrivá

El mercado español de coches cierra el primer semestre con un alza del 5,9% y apunta al millón de unidades en el año

(El periódico)

El mercado automovilístico mantuvo en junio la tendencia positiva que lleva arrastrando todo el año y firmando una nueva subida, esta vez del 2,2% hasta las 103.357 unidades. En ese sentido, la cifra alcanza las 535.243 unidades al cierre del primer semestre, lo que supone mejorar un 5,9% respecto a las cifras del mismo período de 2023.

Los fondos se lanzan a por la educación privada con compras por 6.000 millones en 2024

(Expansion)

Wendel adquiere el 50% del grupo de colegios Globeducate y aviva la guerra del 'private equity' por el sector. La Universidad Europea, Unir e Ilerna, las otras grandes operaciones del año.

Lagarde pide tiempo para bajar los tipos de interés: el partido contra la inflación no ha acabado

(El Economista)

No descansaremos hasta ganar el encuentro y devolver la inflación al 2%", ha indicado Christine Lagarde en la inauguración del simposio celebrado anualmente en Sintra.

Finanzas

Santander y JPMorgan ingresan hasta un 180% más en banca de inversión

(Expansion)

Los bancos disparan sus ingresos por comisiones en el primer semestre gracias a las operaciones de 'M&A' y las salidas a Bolsa. Goldman Sachs eleva un 170% su volumen y se coloca tercero en el ranking.

La gran banca de EEUU sube el dividendo tras superar los test de estrés de la Fed

(Cotizalia)

El banco central confirmó la semana pasada que las 31 entidades bancarias examinadas en la edición de 2024 lograron superar las pruebas de esfuerzo anuales, que contemplaban una recesión severa.

ING sufre una caída de su aplicación y su página web por la actualización de sus sistemas

(El periódico)

Este lunes, el servicio de ING sufrió una caída de aproximadamente dos horas, impidiendo a sus 4,2 millones de clientes en España operar con normalidad tanto a través de la plataforma web como de la aplicación de banca online. Según fuentes de la entidad, la interrupción se debió a una actualización de los sistemas.

Fuente Norbolsa

Este documento ha sido preparado por NORBOLSA, S.V. utilizando fuentes de información consideradas fiables. Sin embargo, no se garantiza la exactitud ni el carácter completo de la información y de las opiniones recogidas en el mismo, ni se asume responsabilidad alguna al respecto. Tanto la información como las opiniones contenidas en el presente documento se encuentran sujetas a cambios sin necesidad de notificación alguna. Prohibida la reproducción y/o distribución total o parcial y por cualquier medio.

Por favor, consulte el aviso legal en : https://broker.norbolsa.com/avisos/aviso_legal_es.pdf